

2025-02-17

Atacan a balazos a consejera distrital del INE en Guerrero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/estados/aremy-rodriguez-santiago-atacada-balazos-tlapa-comonfort>

Aremy Rodríguez Santiago, consejera electoral del distrito 05 del Instituto Nacional Electoral (INE), fue atacada a balazos cuando entraba a su oficina en el municipio de Tlapa de Comonfort, Guerrero.

La víctima también es integrante del cuerpo académico de la Escuela Feminista de Derechos Humanos, y secretaria de la Comisaría Ejidal del municipio en el que vive.

"Solicitamos a las autoridades medidas inmediatas de protección y su traslado al Hospital más cercano que le brinden la atención que requiere en su estado de gravedad en la que se encuentra, a la Fiscalía General de Justicia de Guerrero, las investigaciones necesarias para hacer justicia", exigió el Diplomado de Liderazgo Feminista en Facebook.

La mujer fue atacada por un hombre armado que la siguió hasta la entrada de la comisaría ejidal, en el barrio San Francisco, quien luego escapó a bordo de una motocicleta que lo esperaba afuera, según el reporte de El Sur.

Aremi Rodríguez recibió al menos cuatro impactos de bala, por lo que fue llevada al hospital general donde fue estabilizada. Sin embargo, el colectivo activista del que forma parte exigió que se le traslade a otro nosocomio donde haya más insumos, lo que finalmente ocurrió.

El ataque ocurrió alrededor de las 7:30 de la mañana del domingo, minutos antes de que comenzara la jornada laboral de la víctima. Según reportes locales ella trabaja de las 8 hasta las 15 horas, y es responsable de emitir actas de posesión de terrenos ejidales.

Por su parte, la Junta Distrital Ejecutiva 5 del INE condenó los hechos y exigió que se investigue el ataque para dar con los responsables.

"Manifestamos nuestro total rechazo a ante este hecho de violencia, y solicitamos enérgicamente a las autoridades correspondientes que se apliquen los procedimientos señalados por la ley para esclarecer los hechos, desde una perspectiva de género, y dar con los responsables", se lee en el comunicado publicado en Facebook.

El gobierno estatal de Guerrero aseguró que ya se puso en contacto con la familia de la víctima, "en particular con su padre Jorge Rodríguez Ponce, delegado de Gobernación en la región de la Montaña", según un comunicado publicado en redes sociales.

"Se trasladó a la lesionada desde el Hospital General de Tlapa al Hospital IMSS-Bienestar de Acapulco, utilizando transporte aéreo para que recibiera la mejor atención médica posible", se lee en el boletín.

Hasta el momento, Aremi Rodríguez se encuentra estable de salud, y la autoridad estatal ya investiga los hechos.

SNGZ